

17. Juli 2012

Brachliegende Freifläche wird umgestaltet

Quartier Wallstraße erhält weitere Aufwertung

Die seit dem Abriss des Ärztehauses in der Wallstraße ungestaltete Fläche vor dem Sport- und Kurshaus wird zurzeit als öffentliche Freifläche hergestellt. Es entsteht ein befestigter Platz, dessen Oberfläche überwiegend mit Platten gestaltet ist – angelehnt an das Verlegemuster beim Lily-Herking-Platz und bei der Schulfreifläche des Gymnasiums „Philanthropinum“. Unter einer Doppelreihe aus acht Bäumen wird dagegen eine wassergebundene Decke eingebaut und es werden sieben Sitzplätze angelegt. Der nördliche Gehweg wird erneuert.

Das Quartier Wallstraße wird seit 2006 dank eines Entwicklungskonzeptes mit Mitteln aus den Förderprogrammen URBAN II und Stadtumbau Ost gezielt hergerichtet und trägt durch seine Öffnung zur Kavallerstraße zur Innenstadtentwicklung und Vernetzung innerstädtischer Räume bei. Bisherige Bausteine waren u. a. die Sanierung und der Umbau des Alten Theaters, der Bau des Lily-Herking-Platzes, der Umbau des AOK-Gebäudes zum Sport- und Kurshaus, die Errichtung der Zweifeldsporthalle des Philanthropinums, die Sanierung der Wohnbebauung entlang der Kavallerstraße.

Die Gestaltungsarbeiten in der Wallstraße dauern bis Ende September 2012 an.